

 IMPRIMIR LA NOTA

CONCORDIA PREPARA MANIFESTACIONES

No hay dos sin tres

12.01.2008

Este fin de semana quedaron cortados los pasos terrestres de Colón y Gualaguaychú, dejando sólo el puente de Salto Grande, como paso terrestre hacia nuestro país. Las autoridades uruguayas repudiaron la decisión e instaron al gobierno argentino a tomar medidas para garantizar la libre circulación.

A partir de este viernes el puente que une Colón Paysandú quedó bloqueado por activistas de esa ciudad argentina por tiempo indeterminado.

Durante el corte, el diputado Juan José Domínguez protagonizó un incidente con el activista de Gualaguaychú Jorge Fritzler, con quien terminaron a los empujones.

"Él llegó acá con su asesor de prensa, y habló con los diferentes canales de televisión, y empezó a hablar mal, en contra nuestro y a minimizar el problema, diciendo que había otros temas que atender; empezó a mentirle a la gente", señaló Fritzler a Montevideo Portal.

"Cuando termina la entrevista, me tiende la mano y me dice '¿Qué tal cómo le va' y yo le digo 'mirá hermano, con la gente que viene como vos mal, porque empezaste mal, usas las cámaras nuestras para mentirle a la gente, si vos sos diputado jugá con la verdad'. Empezamos a discutir que 'con vos no se puede hablar, que si que no' y agarra y me empuja", contó Fritzler, que hecho las culpas de la agresión al diputado.

El activista entrerriano afirmó que el diputado viajó "mandado por el gobierno uruguayo", "vino a llevar agua para su molino no vino a hacer otra cosa".

Por su parte el diputado Juan José Domínguez calificó lo sucedido como un hecho aislado y responsabilizó a Fritzler de la agresión: "Yo fui con la intención de saber qué era lo que ocurría con el corte permanente, tenemos que actuar en tal sentido, para saber qué va a pasar. La idea fue de iniciar un diálogo y al principio estuvo muy bien, se hicieron notas con canales argentinos, pero apareció un señor, que es de los que viene de Gualaguaychú, totalmente pesado, sin atender ningún argumento, y empezó a decirme que era un mentiroso".

Domínguez destacó que los compañeros de Fritzler le criticaron la actitud y puso en duda la capacidad de Colón para poder sostener un corte permanente: "Me parece que no le va a dar la gente para lograr hacer un corte permanente".

El diputado valoró la actitud de Gendarmería y destacó que la actitud de Fritzler fue una excepción, en comparación con los demás activistas a quienes conoce por varios años de militancia de izquierda en ambos lados del Río Uruguay.

Según explicaron a Montevideo Portal activistas argentinos, la medida se toma para darle efectividad a los cortes, de manera de presionar a los gobiernos de Argentina y Uruguay.

Los activistas de Colón informaron que esperan la respuesta del Gobierno argentino a una serie de reclamos que realizaron semanas atrás; básicamente se trata de la prohibición del traslado de material relacionado con la Industria Forestal, y la presentación de una medida cautelar ante La Haya, para buscar la suspensión de la actividad en la fábrica.

El corte se realiza en plena temporada turística, por lo que se estima que disminuirá considerablemente el ingreso de turistas a nuestro país, desde la república argentina.

El Canciller Reinaldo Gargano, envió este jueves al gobierno argentino una carta en la que expresa su malestar por que el gobierno del vecino país no evita los cortes en los puentes internacionales.

"Esta situación es mas grave aun por cuanto se ha manifestado que dicha medida tiene como objetivo fundamental perjudicar el flujo de turistas hacia y desde Uruguay, especialmente al producirse el recambio propio de estas fechas. Uruguay espera que las autoridades argentinas tomen las medidas necesarias para garantizar

la libre circulación entre ambos países tal cual fue determinado por el tribunal del MERCOSUR, afirma el comunicado.

A todo esto los asambleístas de la ciudad de Concordia, en donde una resolución judicial habilita a gendarmería a sacar por la fuerza a los activistas, decidieron manifestarse el domingo.

La manifestación se realizará a partir de las cuatro de la tarde, sobre la ruta 015. La intención de los activistas es cortar la ruta por unas horas, pero en caso de que les sea impedido se quedarán al costado de la ruta repartiendo volantes en contra del funcionamiento de Botnia.

Los activistas de Concordia definirán el domingo qué medidas tomar los días 14 y 15, cuando se realiza el recambio de turistas en nuestro país.

En tanto, en Gualeguaychú, donde el corte por tiempo indeterminado ya lleva un poco más de un año, los activistas decidirán qué medidas tomarán el 26 de enero, día en que se realizarán varias "acciones concretas" en diferentes ciudades entrerrianas.

En otro orden de cosas, este viernes se conocieron los primeros estudios de calidad de las aguas del río Uruguay, que establecieron niveles dentro de los parámetros adecuados.

De todas formas, desde la Dirección Nacional de Medio Ambiente se advirtió que el estudio final sobre el impacto del funcionamiento de Botnia, recién se conocerá a fin de año, con las sucesivas muestras.

Actualmente la planta se encuentra trabajando en el 70% de su capacidad, desde su inauguración se produjeron más de cien mil toneladas de pasta de celulosa.

Montevideo Portal

Más información en:

[Http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?55484,391,0,0,,0,0](http://www.montevideo.com.uy/hnnoticiaj1.cgi?55484,391,0,0,,0,0)

CERRAR VENTANA